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PEDIDO DE INFORMES

la Cámara de Diputados solicita que el Poder Ejecutivo, por intermedio del
Ministerio de Seguridad, informe las medidas que se han implementado a fin de
esclarecer las denuncias sobre supuestos abusos sexuales a mujeres cadetes
de la Escuela de Policía, en el Instituto de Seguridad Pública (ISEP) de la
ciudad de Rosario.

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:
los hechos de violencia se acrecientan día a día en los diferentes ámbitos de
la sociedad y desde hace un tiempo atrás se vienen sucediendo en
instituciones como estas que, además de llevar adelante las tareas de
formación específica, deben velar por la conservación tanto física como
psíquica de los que concurren a las mismas.
Se requiere entonces que, desde el Estado, se ponga especial atención en lo
que sucede en lugares tan claves como las instituciones relacionadas con las
fuerzas de seguridad, ya que sus miembros son los encargados de garantizar
la de la sociedad toda.
Por esto es necesario que las autoridades se pongan al frente de las
investigaciones y con el aporte de la mayor cantidad de datos posibles,
esclarezcan rápidamente los hechos acontecidos en el ISEP de la ciudad de
Rosario.
Creemos que esta cámara debe interesarse y contar con la información
adecuada, no solo para ejercer el debido control del funcionamiento de estas
reparticiones, sino además para observar si se requiere alguna modificación a
la legislación vigente con el fin de prevenir o evitar hechos como los sucedidos.
Por lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto. . -
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